



6 Pièces

253 m²

Réf. V7429CA

2 370 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 186

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Située au sein d'un domaine privé et sécurisé, dans un environnement calme et résidentiel, cette superbe villa contemporaine bénéficie d'une vue mer panoramique exceptionnelle. Développant 221 m² habitables sur un magnifique terrain paysager de 1 153 m², elle offre un cadre de vie rare, alliant élégance, confort et prestations de très grand standing. Entièrement rénovée avec des matériaux d'exception et des finitions particulièrement haut de gamme, la propriété séduit dès l'entrée par ses volumes généreux, sa luminosité omniprésente et son atmosphère chaleureuse. Les larges ...

Sole agent - Nestled within a prestigious private gated estate in a peaceful residential setting, this stunning contemporary villa enjoys breathtaking panoramic sea views. Offering 221 sqm of beautifully appointed living space on a landscaped 1,153 sqm plot, the property combines refined elegance, exceptional comfort, and premium finishes throughout. Meticulously renovated to an impeccable standard using the finest materials, the villa immediately impresses with its generous volumes, abundant natural light, and seamless indoor-outdoor living. Expansive floor-to-ceiling windows flood the ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

